INDICADORES

POR MINUTO30.COM - 23-02-2020 - 11:03 AM

VIERNES 28 - FEBRERO 2020

Colombia: el país que más crece en la región Por: Nicolás Pérez





EL DIRECTOR

DEL AREA

¿Por qué si el domingo se contamina menos, pusieron pico y placa?

"killer" está perdido en Belén San Bernardo y su familia lo busca

'Influencer' cucuteño habría abusado

VIDEOS: Así fue el encuentro de Harry y Jon Bon Jovi para grabar la canción de los

VIDEO: ¡No quedaron contentos! Tras

robar y quemar moto de la Policía, capuchos se enfrentaron al Esmad

Ley seca y presencia de drones, las

medidas que se tomaron para el nuevo

"La voz de los jóvenes", en noviembre se realizarán las elecciones para los

Hazte Fan ahora

Hazte Fan ahora

Síguenos ahora

Suscribirse ahora

sexualmente de un niño de 8 años

Invictus Games

clásico paisa

consejos de juventud

METROPOLITANA

ÚLTIMA HORA

Analizar la situación económica del País es más que importante. De hecho, es uno de los puntos críticos con que se evalúa la gestión de un Gobierno y, para hacerlo, se utiliza la medición del producto interno bruto, PIB, el cual

establece la cantidad total de bienes y servicios que se produjeron en el territorio nacional en un periodo determinado. En otras palabras, este cálculo nos muestra el estado económico del País. Por eso, es el estándar por excelencia que a nivel internacional se tiene en cuenta para medir el desempeño de todas las naciones. En concreto, en esta medición se evalúa el desarrollo de todos los sectores y consolida la

información en una cifra que indica en qué porcentaje la economía nacional creció o decreció. En nuestro caso, ese indicador durante los últimos años había tenido una preocupante tendencia sostenida a la baja, dado que pasamos de crecer por encima del 4% a desempeñarnos por debajo del 2%:

2014: 4.6% 2015: 3.1%

2016: 2.0%

2017: 1.8%

Esa situación se debió a múltiples factores. En primer lugar, entre 2014 y 2016 el barril de petróleo pasó de valer \$108 dólares a menos de \$28, esto

naciones.

mucho derroche y poco ahorro.

En segundo lugar, la administración anterior realizó una desbordada expansión de los gastos de personal. A pesar de la disminución de los recursos expuesta anteriormente, durante el 2014 y el 2017 se destinaron \$5.5 billones adicionales para burocracia. Además, el nivel de endeudamiento bruto del Gobierno pasó del 38.8% al 50.6%. Traducción:

generó un fuerte hueco fiscal en un País como el nuestro donde Ecopetrol

aporta millonarios recursos al Estado en utilidades, impuestos y regalías.

décima tasa de tributación corporativa más alta del mundo y así, sinceramente, es imposible pretender que los inversionistas vieran en nuestro País un destino atractivo para traer su capital, al mismo tiempo que condenábamos a la industria nacional a no ser competitiva frente a sus rivales internacionales. Por eso, uno de los grandes retos de la actual administración era revertir la tendencia y encaminar al País por la senda del crecimiento.

En tercer lugar, tras la reforma tributaria de 2016 el Estado colombiano pasó

a quedarse con el 71.2% de las ganancias de las empresas. Teníamos la

Afortunadamente, lo que estamos presenciando es más que positivo.

Como tal, en 2018 Colombia creció 2.6% y durante el 2019 la expansión

ascendió al 3.3%, la cual no solamente es la cifra más alta en 5 años, sino

que demuestra una nada despreciable curva de crecimiento. Asimismo, la cifra registrada el año pasado fue la más alta de todos los países de la región, toda vez que el promedio de crecimiento de América

Latina fue de 0.1%, lo cual se debió a la desaceleración que tuvieron 18 de 20

Estos resultados son consecuencia del correcto manejo económico del Gobierno. Las disposiciones pro-inversión que aprobamos en el Congreso en la Ley de Financiamiento permitieron, entre otras cosas, que la inversión extrajera directa aumentara 25.1% entre enero y septiembre de 2019 y que el recaudo fiscal se incrementara en un 11.6%.

productividad de una empresa colombiana representa tan solo el 25% de una compañía americana. Además, tenemos que disminuir la cifra de dos dígitos de desempleo, el cual es un desafío más que importante en un País

que ha recibido a más de 1'630.903 migrantes.

De igual manera, el año pasado se vio el menor déficit fiscal en 8 años y

Ahora bien, lo anterior no quiere decir que estemos en un paraíso. Todavía

tenemos muchos retos por superar. Por ejemplo, de acuerdo a la OCDE la

Colombia mejoró en 10 de 11 aspectos que evalúa el Doing Business.

Sin embargo, los síntomas de recuperación son más que alentadores. El Gobierno debe sacar pecho de su gestión y hacer un gran esfuerzo para comunicar sus éxitos al electorado. Con absoluta seguridad si seguimos por este camino volveremos a crecer por encima del 4% y, ojalá, volvamos a superar el 7%, como lo hicimos en 2007.

☑ NICOLÁS PÉREZ OPINIÓN

DEJA TU COMENTARIO 0 comentarios

Ordenar por | Más recientes \$

Lucha

ldeológica

La oveja roja

de la familia

Mauricio Correa

afaurie

De la mente

(30) iextraviado! (30)

'Tovi' se perdió la

Castilla

EN VIDEO: Prepara un delicioso arroz

noche del jueves en

☐ Haga de Minuto30.com su medio informativo en Google Noticias

TE PUEDE INTERESAR

fervorosa la caridad, y esa tradición se ha s...

Medellín en la Copa Libertadores tiene a ...

se ha apoderado absolutamente de toda I...

Por si las moscas

amilia lo busca

HORÓSCOPO

Nombres...

MEDELLÍN

Área Metropolitana

Medellín Innovadora

Denuncia Ciudadana

Pronóstico del Tiempo

Ciudad Crónica

Accidentes

Ciudad

Alcaldía

Educación

Agricultura

Infraestructura

Judicial

Notifications by Gravitec

Salud

Notifications by Gravitec

Plugin de comentarios de Facebook

Notifications bAgregar un comentario...

iglesia

Entre la verdad y la memoria La memoria histórica debe ser la compilación de la verdad; por eso no entiendo por qué el Acuerdo con las Farc cre...

El marxismo es contrario a la doctrina social de la

El cristianismo se caracterizó hace 2000 años por practicar de manera

Que se venga

La clasificación a la fase de grupos por parte del Deportivo Independiente

Amar en libertad En nuestra sociedad machista donde el hombre ha jugado a la doble moral, él

como cigarrillos a medio fumar en los que n...

Era un bar cualquiera cerca de la Calle Narváez. Uno de esos bares largos

MASCOTAS PERDIDAS Y EN ADOPCIÓN

(30) IEXTRAVIADO! (30) (30) IEXTRAVIADA! (30) (30) iextraviada! (30) A "Lupe" la están "Santy" se perdió "killer" está Esta perrita está buscando en el perdido en Belén perdida en el sector en el barrio San Bernardo y su barrio Moravia de Pradito de San Laureles y su

Horóscopo del 28 de febrero de 2020

Suscríbete a nuestros boletines

¡SUSCRIBIRME AHORA!

BOGOTÁ

Accidentes

Medio Ambiente

Ciudad

Alcaldía

Educación

Agricultura

Infraestructura

HORÓSCOPO

Judicial

Salud

Ciudad Crónica

Denuncia ciudadana

Email

ANTIOQUIA

Accidentes

Medio Ambiente

Ciudad

Salud

Educación

Agricultura

Infraestructura

MÁS SALUD

Judicial

SEXUALIDAD

Denuncia Ciudadana

Ciudad

Educación

Agricultura

Infraestructura

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Judicial

Salud

Antonio de Prado

Minuto30 para Android Minuto30 Play para Android

Instala nuestras Apps Todas las noticias de Minuto30 en tu bolsillo

(30) iextraviado! (30)

familia lo busca

del medio oriente

COCINANDO CON MINUTO30

Minuto30 Play para iOS

ECONOMÍA

Banca y Finanzas

Bolsa de Valores

POLÍTICA NACIONAL INTERNACIONAL Africa Bogotá

América Latina Medio Ambiente Medellín América del Norte

DEPORTES Deportivo Independiente Arte

Síguenos en las redes

Medellín Atlético Nacional Atletismo

Fútbol Internacional América

Champions League Copa Libertadores de Baloncesto

Copa Sudamericana Deportes Extremos Ciclismo Deporte a Motor

Feria de Flores FE DE ERRATAS

ENTRETENIMIENTO

Cultura

Historia

Horóscopo

Literatura

Redes Sociales

Vivir mejor

Mascotas

Urbano

Moda

Gastronomía

Minuto30 S.A.S - Copyright © 2020 | Superintendencia de Industria y Comercio - Nit: 900604924-8 | Medellín - Antioquia, Colombia |

¿Quiénes Somos? ¿Cómo anunciar? Términos y Condiciones Política de Privacidad Contáctenos

info@minuto30.com

OPINIÓN

CIUDAD CRÓNICA

Golf

Asia

Europa

DENUNCIA CIUDADANA 'LO QUE LEAS HOY EN MINUTO30 MAÑANA SERÁ NOTICIA'.